

# Estabiliza su situación financiera la Caja

La Caja Costarricense de Seguro Social logró frenar el déficit de efectivo en sus finanzas para este año, el cual fue pronosticado por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) el año anterior.

El recorte y optimización en los gastos junto a un incremento en la cantidad de contribuyentes, con el consecuente aumento en el ingreso por contribuciones sociales, son las principales acciones que favorecieron la mejora financiera de la Caja para este año, aseguró Gustavo Picado, gerente financiero de la ins-

titución.

A pesar del progreso en la situación económica, la institución se mantiene en una situación delicada, por esto las medidas aplicadas ante la crisis se mantienen, con el objeto de alcanzar un equilibrio financiero a partir de 2014.

La Caja espera terminar este año sin déficit de efectivo; a la vez, sus autoridades trabajan para lograr un aprovisionamiento de al menos \$35 mil millones, monto necesario para iniciar el siguiente año sin inconvenientes de efectivo.

Esta eliminación del déficit es contraria a lo que en su momento señaló el informe de la OPS sobre las finanzas del Seguro Social, en el cual pronosticó que la institución este año enfrentaría un faltante de unos de \$140 mil millones.

El año anterior la Caja logró una reducción en diversas partidas variables de su presupuesto, las cuales en conjunto alcanzaron un ahorro de unos \$23 mil millones.

**Bernal Rodríguez**  
*brodriguez@larepublica.net*